

## ABSTRAK

**Judul Skripsi** : Penerapan Metode Linear Sequential Untuk Pemasaran Secara Online Pada Anugrah Muslim Store

**Nama** : Sauqi Fadil Hamdeni

**No Bp** : 18101152610566

**Program Studi** : Sistem Informasi

**Peminatan** : Sistem Informasi Bisnis

**Jenjang Pendidikan** : Strata 1 (S1)

**Pembimbing** : 1. Dr. Yuhandri, S.Kom, M.Kom  
2. Harkamsyah Andrianof, S.kom, M.Kom

Perkembangan bisnis tidak dapat dipisahkan dari unsur persaingan bisnis yang merupakan konsekuensi dari perkembangan dunia teknologi informasi yang semakin luar biasa dan cepat. Dari waktu ke waktu, dampaknya telah dirasakan oleh sebagian besar individu, dari yang sederhana menjadi modern dan bergerak cepat, sehingga mempengaruhi pada perilaku informasi dalam semua sudut pandang bidang, baik dibidang pendidikan maupun dunia bisnis. Sejauh ini banyak badan usaha yang masih melakukan penjualan atau pemasaran barang dagangan secara konvensional atau memanfaatkan media sosial sebagai media promosi ke konsumen, tentunya dengan menerapkan metode seperti ini banyak sekali kekurangan dan keterbatasan, sehingga pendapatan yang diperoleh bagi para usahawan cenderung tidak stabil, untuk itu perlunya sebuah solusi untuk membantu permasalahan tersebut. Pada penelitian ini pengembangan sistem menggunakan metode *linear sequential*, metode *linear sequential* merupakan proses pengembangan yang dilakukan secara berurutan dan sistematis yang memiliki aturan dalam setiap tahap dalam pengembangan sistem. Saat ini Anugrah Muslim Store masih menerapkan cara manual dalam proses bisnisnya, sulitnya mendapatkan konsumen dan jangkauan area pemasaran yang tidak begitu luas, membuat pemilik toko harus berpikir lebih keras guna mempertahankan keberlangsungan tokonya. Untuk itu perlunya sebuah sistem online sebagai solusi untuk membantu Anugrah muslim Store dalam pemasaran dan penjualan barang dagangannya. Hasil dari tugas akhir ini nantinya dapat membantu Anugrah Muslim Store dalam proses penjualan dan pemasaran dimana yaitu mengembangkan suatu sistem informasi pemasaran secara online yang memberikan kemudahan dalam mendapatkan konsumen serta memperluas cakupan area pemasaran, dan membantu dalam meningkatkan pendapatan.

**Kata Kunci** : Sistem Informasi, PHP, Mysql, Linear Sequential